

TIME TO STAND OUT

# Premium Decoration for Wines & Spirits

## Tailor-Made Labels & Sleeves for High-End Drinks

CCL Label steht für Etiketten in Vollendung – mit erlesenen Papieren, meisterhafter Veredelung, stilvollen Designs und exzellenter Druckqualität. Seit über 75 Jahren gestalten wir die Zukunft der Verpackung mit und haben uns als weltweiter Marktführer für selbstklebende Etiketten etabliert. Unsere kompromisslose Leidenschaft für Präzision und Qualität macht uns zum bevorzugten Partner für Hersteller edler Weine und luxuriöser Spirituosen.

Auch im Bereich hochwertiger Shrink Sleeves zählt CCL zu den führenden Experten – und eröffnet damit zusätzliche Möglichkeiten für eine differenzierende, markenprägende Präsentation auf höchstem Niveau.

CCL Label stands for labelling in perfection, with high-quality papers, fine finishing, artful designs, and the best printing craftsmanship.

With over 75 years of experience in packaging innovation, CCL is the worldwide leader in self-adhesive labels. Our passion for precision and quality sets us apart – making us the preferred partner for creating premium labels suitable for wines, spirits, and beyond...

CCL is also expert in high-end sleeves development, offering brands even more possibilities for distinctive, impactful packaging.



### Hochwertige & effiziente Etikettenlösungen

CCL liefert kosteneffiziente Premium-Etiketten – für große wie kleine Auflagen – unter Einsatz modernster Produktionstechnologien.

### Selbstklebende Etiketten (PSL)

Mit mehr Gestaltungsfreiheit als herkömmliche Nassleimetiketten sind PSL eine zuverlässige und effiziente Lösung – ohne Klebstoffhandling, mit weniger Wartung, Reinigung und Stillstand. Mehrere Etiketten (Hals, Vorder-, Rückseite) lassen sich in einem einzigen Durchlauf applizieren. Für einen besonders eleganten Auftritt bieten No-Label-Look-Varianten eine nahezu unsichtbare Etikettierung die Direktdruck imitiert.

### Fortschrittlicher Druck & Veredelung

Wir kombinieren Digital-, Tief-, Offset-, Sieb-, Flexo- und Kombinationsdruck mit Veredelungen wie Folien, Prägungen und Laminierung. Unsere exklusive Haute-Couture-Technologie ermöglicht extrem präzise Stanzungen – selbst unter einem Millimeter, ganz ohne Trägerpapier oder Folienhintergrund. Das Ergebnis: höchste Designpräzision und eine Ästhetik, die Maßstäbe setzt.

### Hybrid ASD Technologie

Diese innovative Technologie kombiniert digitalen Inkjet mit Tief-, Sieb- und Flexodruck – und vereint so digitale Flexibilität mit klassischen Veredelungen wie Metallics und Prägungen. Austauschbare Module ermöglichen kreative Freiheit bei optimaler Kostenkontrolle.

### Nachhaltigkeit

Wir entwickeln kontinuierlich Lösungen zur Unterstützung Ihrer Nachhaltigkeitsziele. Mit Sustainable Shine ersetzen wir klassische Folienveredelungen durch gedruckte Metallic-Effekte – mit gleicher Premium-Wirkung, aber ohne Folienabfall. Diese Lösung vereint Umweltvorteile mit edlem Design und Wirtschaftlichkeit. Weitere Optionen wie Materialreduktion und Recyclingmaterialien ermöglichen eine nachhaltige Markenpräsentation auf höchstem Niveau.

## High-Quality, Efficient Labelling Solutions

CCL delivers cost-effective, high-quality labels for both large and small print runs using advanced production technologies.

### Pressure Sensitive Labels

Offering superior design flexibility over traditional wet-glue labels, PSL are durable and efficient – eliminating glue-handling and reducing maintenance, cleaning and downtime. Multiple labels (neck, front, back) can be applied in a single pass. For brands seeking a premium appearance, No-Label-Look options are also available, delivering a sleek, high-end finish.

### Advanced Printing & Finishing

We utilise digital, gravure, offset, screen, flexo, and combination printing with finishing options like foiling, embossing, debossing and lamination. Our exclusive **Haute-Couture Die-Cut** technology offers ultra-fine, precise die-cutting, enabling elements less than a millimeter wide without any background paper or foil – delivering unmatched design precision and outstanding aesthetics.

### Hybrid ASD Technology

Seamlessly integrates digital inkjet with gravure, screen and flexo printing, combining digital flexibility with conventional embellishments (screen, foil, metallics, textures). Interchangeable stations enhance design freedom while controlling costs.

### Sustainable Labelling

We continuously innovate to support your sustainability goals. Our **Sustainable Shine** technology replaces foil with printed metallics – delivering the same premium look while eliminating tonnes of foil waste. This solution enhances sustainability without compromising on flexibility or commercial benefits. Explore options like down-gauging, recycled materials and more to find the perfect fit for your brand.



\*HOUSE OF THE DRAGON and all related characters and elements © & ™ Home Box Office, Inc. (s24)

[premium@cclind.com](mailto:premium@cclind.com)

[www.ccllabel.com](http://www.ccllabel.com)

 ccllabel

**CCL** 